
Herr Engelhardt: In der letzten Woche war im General Anzeiger ein Bericht zum 

Thema Ansiedlung der Firma Haribo in der Grafschaft zu lesen. In diesem wurde 
eine hohe Verkehrsbelastung durch gesteigerten LKW- und PKW-Verkehr 

bemängelt. Ist die Verwaltung hinsichtlich der Thematik in den Gesprächen mit 
involviert worden? Wurden die Stadt an Gesprächen über eine weitere 
Autobahnauffahrt bzw. Autobahnabfahrt beteiligt? 

 
Antwort der Verwaltung: Die Stadt wird innerhalb der regionalen Abfrage als 

Nachbarkommune gefragt und gibt dazu eine Stellungnahme ab. Hinsichtlich der 
Autobahnauffahrt bzw. Autobahnabfahrt wurde die Stadt bisher noch nicht beteiligt, 
da es dazu noch kein offizielles Verfahren gibt. 

 
 


